

GUTER ZWECK

Radeln für den guten Zweck

Am Samstag wird im Grazer City-Park gesportelt: Zwischen 9 und 17 Uhr stellen sich Athleten beim Spendenmarathon von Christoph Erber zugunsten von Herzkinder Österreich“ in den Dienst der guten Sache. Sie werden Kilometer und somit Spenden sammeln: Neben Ergometern und Laufbändern wird auch auf einem Crosstrainer geschwitzt. Zusätzlich gibt es beim „Radeln für die Hoffnung“ eine Tombola mit feinen Preisen.



Am Samstag wird in Graz wieder gestrampelt

KK